



www.mg.co.id

Dybala Tampil Ciamik untuk Roma

ROMA (IM) - AS Roma merebut kemenangan pertamanya di Liga Europa 2022/2023 dengan mencukur wakil Finlandia, HJK, 3-0, di Olimpico, Jumat (16/9) dinihari WIB. Gol Giallorossi dicetak Paulo Dybala, Lorenzo Pellegrini dan Andrea Belotti.

AS Roma langsung diuntungkan kartu merah lawannya pada menit ke-15, setelah Miro Tenho sebagai pemain terakhir melanggar Andrea Belotti.

Namun keunggulan pemain belum bisa dimaksimalkan Roma pada babak pertama yang berakhir tanpa gol. Baru di babak kedua, I Lupi mulai membuka keran golnya.

Perubahan yang dilakukan Jose Mourinho saat turun minum berupa posifit untuk AS Roma. Ia memasukkan Dybala dan Chris Smalling, sekaligus mengubah pola pertahanan menjadi lini empat bek. Ia mendorong dua bek sayap yakni Rick Karsdorp dan Leonardo Spinazzola, untuk naik jauh ke depan, sehingga praktis Roma bermain dengan dua bek.

Namun Dybala-lah yang memberikan dampak besar. Ia langsung mencetak gol semenit setelah menggantikan Matias Vina dan Roma bermain jauh lebih posifit sehingga menciptakan lebih banyak peluang.

"Pastinya Dybala mencetak gol pertama dan tim punya sikap yang berbeda. Kami menunjukkan sikap yang keliru di babak pertama, bersikap seolah-olah ini 11 lawan 11. Kami terlalu pasif, sementara Paulo (Dybala) memecah kebuntuan dan itu mengubah keseluruhan sikap. Kami berubah ke pertahanan dua bek pada dasarnya, tahu bahwa kami wajib mencetak dua gol dengan cepat dan memaksimalkan keunggulan pemain," kata Mourinho dikutip Football Italia.

Ini jadi kemenangan pertama Roma di Liga Europa musim ini, mengingat sebelumnya mereka kalah 1-2 dari Ludogorets Razgrad pada pekan pertama.

Selanjutnya mereka bakal menghadapi Real Betis, namun lebih dulu ditunggu dua tantangan besar melawan Atalanta dan Inter Milan di Serie A.



PAULO DYBALA
Pemain AS Roma

Milan Tak Boleh Remehkan Napoli

MILAN (IM) - AC Milan melakoni laga berat melawan Napoli dalam lanjutan Serie A di San Siro, Senin (19/9) dinihari WIB. Kedua tim memiliki kinerja yang sangat baik di Liga Champions pertengahan minggu ini, menang dan meningkatkan moral sebelum sisa musim ini.

Milan lebih baik dari Dinamo di kandang, sementara Napoli mengalahkan Glasgow Rangers di laga tandang. Gil Azzurri memegang posisi teratas di klasemen bersama Milan dan Atalanta tetapi memiliki keunggulan karena selisih gol yang lebih baik.

Milan tentu lebih diunggulkan karena bermain di depan publiknya sendiri, tapi Napoli bersama Luciano Spalletti musim ini tak bisa diremehkan. Apalagi Milan akan tampil tanpa Rafael Leao yang menjalani skorsing satu laga akibat kartu merah pekan lalu.

Stefano Pioli harus memikirkan kembali cara Milan menyerang akhir pekan ini. Brahim Diaz bisa kembali ke starting eleven tetapi Olivier Giroud masih akan memimpin lini depan. Pertemuan terakhir berakhir dengan kemenangan 0-1 untuk AC Milan.

Di laga lain, Atalanta mendapat ujian tak kalah beratnya pe-

kan ini. Mereka harus menjamu AS Roma di Gewiss Stadium, Minggu (18/9) malam WIB besok. Roma bersama Jose Mourinho musim ini juga terbilang membahayakan.

Meski performanya naik-turun, I Lupi punya peluang untuk memberikan kekalahan pertama Atalanta. Bermain di Olimpico Roma jadi keuntungan.

Sementara, Inter Milan akan bertamu ke markas Udinese di Dacia Stadium. Udinese musim ini begitu mengejutkan karena mampu memenangi empat laga terakhirnya dan berada di posisi keempat.

Roma sempat jadi korban usai dibantui 0-4 dua pekan lalu, sehingga Inter harus mewaspada ancaman Kuda Zebra dari Udine tersebut.

Juventus yang masih labil performanya akan bertemu juru kunci Monza yang baru meraih satu poin. Peluang besar untuk Bianconeri mengakhiri catatan buruknya belakangan ini, jika tak ingin posisi Massimiliano Allegri makin disorot.



OLIVIER GIROUD
Pemain AC Milan



Cristiano Ronaldo dan Jadon Sancho menangkan MU atas Sheriff Tiraspol.

Kemenangan Perdana MU di Liga Europa

Jika Cristiano Ronaldo mengakhiri paceklik gol, Jadon Sancho mencetak gol demi mengobati kekecewaan karena tak masuk Timnas Inggris.

CHISINAU (IM) - Manchester United (MU) meraih kemenangan perdana di Liga Europa musim ini usai mengalahkan Sheriff Tiraspol 2-0 pada matchday kedua di Stadionul Zimbru, Kamis (16/9) malam WIB. Dua gol Setan Merah masing-masing dicetak Cristiano Ronaldo dan Jadon Sancho.

Ronaldo pun mengakhiri paceklik golnya sejak awal musim 2022/2023. CR7 mencetak gol penalti saat Manchester United mengalahkan Sheriff Tiraspol.

Ronaldo memulai musim baru 2022/2023 dengan amat buruk. Bintang Portugal itu hanya diberi kesempatan starter tiga kali dari tujuh penampilan di semua kompetisi.

Kurangnya menit bermain

berdampak pada rekening gol Ronaldo. Bomber 37 tahun tersebut belum bisa membobol gawang lawan atau memberi assist. Ia bahkan sampai kena olok-olok CR007. Cemoohan itu memiliki arti 0 gol dan 0 assist dan 7 pertandingan. Butuh waktu 19 tahun, 11 bulan dan 27 bagi eks Real Madrid dan Juventus itu mencetak gol di 'Liga Malam Jumat' sejak debut profesional.

Opta mencatat, ini merupakan gol ke-699 Ronaldo di level klub. CR7 sudah membobol 124 klub di semua kompetisi sepanjang kariernya.

Di media sosial pribadinya, Ronaldo mem-posting momen bahagianya itu. Ditulis dengan kata-kata bahagia. "Bahagia untuk bikin gol dan membantu tim menang. Tiga poin pen-

ting," tulis Ronaldo.

Foto Ronaldo yang di-posting itu memperlihatkan si pemain lagi tersenyum lebar ke arah Diogo Dalot. Pun saat selebrasi 'siuu' di lapangan, para pemain Manchester United juga ikut bahagia karena Ronaldo bisa bikin gol lagi.

Di awal musim ini, posisi Ronaldo sebagai penyerang tengah digeser Marcus Rashford. Sebab muncul laporan, Rashford lebih cocok dengan gaya permainan manajer Erik ten Hag dibanding Ronaldo.

Alhasil, Ronaldo harus membuktikan diri untuk bisa masuk skuad utama lagi. Mengingat musim lalu, CR7 adalah top skor klub dengan 24 gol di seluruh kompetisi.

Manajer Setan Merah, Erik ten Hag turut puas dengan penampilan sang veteran. Bagi Ten Hag yang terpenting adalah Ronaldo mulai terlihat nyetel dengan gaya permainan MU. Sebagai penyerang tengah, koneksi dengan para pemain di belakangnya mulai padu.

Ia tak cuma sekadar

menunggu bola datang untuk diselesaikan, namun juga rajin mengumpukan kepada pemain lain yang posisinya lebih menguntungkan. "Kami bisa menduga (kesulitan yang ia alami) ketika absen di pramusim, jadi dia harus bekerja keras untuk mencapai kebugaran yang dibutuhkan, dan kemudian dia akan mencetak lebih banyak gol," ujar Ten Hag, dikutip dari situs resmi klub.

Ten Hag juga mengatakan, kebugaran pemain asal Portugal itu sangat bagus. "Kalian bisa lihat dia sudah hampir fit, dan ketika kondisinya lebih baik, dia akan menghabisi lawannya. Menurut saya dia berkomitmen penuh dengan proyek ini dan berkomitmen dengan tim ini, ia betul-betul terlibat. Kalian juga bisa lihat koneksi yang terbangun di sekitarnya dan dia membangun koneksi itu, jadi saya senang," jelas Ten Hag.

Jika Ronaldo mengakhiri paceklik gol, Sancho mencetak gol demi mengobati kekecewaan karena tak masuk Timnas Inggris. Sancho jadi starter

bersama Ronaldo di lini serang MU saat menghadapi Sheriff Tiraspol. Gol yang begitu penting untuk Sancho karena dia meneruskan performa mantapnya musim ini. Setelah mencetak tiga gol di laga pramusim, Sancho sejauh ini sudah bikin tiga gol dari delapan penampilan. Pergerakannya di sisi kiri penyerangan MU jadi teror untuk tim lawan.

Sancho kalah bersaing dengan banyak nama penyerang yang dipanggil masuk Timnas, termasuk debutan Ivan Toney. "Memang kecewa tidak dipanggil, tapi saya harus bekerja keras dan semoga saja bisa main di Piala Dunia. Saya hanya perlu fokus pada diri sendiri dan bekerja keras," ujar Jadon Sancho di BBC Sport.

Hasil ini membuat MU menempati posisi kedua klasemen sementara Grup E dengan 3 poin, unggul selisih gol dengan Sheriff yang ada di urutan ketiga. Posisi puncak ditempati Real Sociedad dengan enam poin. Real Sociedad memetik kemenangan tipis 2-1 atas Omonia. ●vit

Ada Derby Madrid di LaLiga

MADRID (IM) - Derby Madrid bakal memanas pentas LaLiga akhir pekan ini, takkala Atletico Madrid menjamu Real Madrid. Laga kedua tim tersaji di Wanda Metropolitano, Senin (19/9) dinihari WIB.

Jelang derby jilid I musim ini, Atletico sedang tertendang sehingga nangkring di urutan ketujuh klasemen Liga Spanyol dengan perolehan 10 poin, tertinggal lima poin dari Madrid di posisi teratas.

Menghadapi rival sekotanya itu, Los Colchoneros bermodalkan laju tidak terkalahkan dalam tiga pertandingan terakhirnya. Atletico juga menang besar di jornada kelima ketika menggilas Celta Vigo 4-1.

Real Madrid masih akan diunggulkan meskipun bertandang ke markas Atletico, menyusul laju sempurna di lima pertandingan liga pertamanya. Namun demikian, laga di Wanda Metropolitano akan tricky lantaran Los Blancos gagal menang di tiga kunjungan terakhirnya

dengan sekali kalah pada Mei silam.

Merujuk pertemuan terakhir kedua tim pada 9 Mei 2022 lalu, El Real tumbang 0-1 dari Atletico Madrid berkat penalti Yannick Carrasco di menit ke-40. Maka, sang juara La Liga musim lalu patut waspada jika tak ingin kekalahan itu terulang di jornada keenam.

Pelatih Atletico, Diego Simeone dipastikan tetap mengandalkan Antoine Griezmann, Joao Felix, Angel Correa. Kehadiran mereka bakal menjadi ancaman per-

ta h a n a n Madrid. Sementara itu, skuad Madrid, bakal tanpa Karim Ben-

zema yang masih cedera. Walau demikian, pelatih Carlo Ancelotti masih bisa mengandalkan Vinicus, Toni Kroos dan Federico Valverde.

Sementara itu di Catalunya, Barcelona akan berusaha bangkit dari kekalahan di markas Bayern Munich saat menjamu Elche. Pertandingan itu akan digelar di Camp Nou pada Sabtu (17/9) malam WIB.

Laga lainnya adalah Mallorca vs Almeria, Valencia vs Celta Vigo, Athletic Bilbao vs Rayo Vallecano, Osasuna vs Getafe, Villarreal vs Sevilla, Real Betis vs Girona dan Real Sociedad vs Espanyol. ●vit



ANTOINE GRIEZMANN
Pemain Atletico Madrid

Chelsea Diyakini Segera Bangkit

LONDON (IM) - Chelsea gagal mengalahkan Salzburg pada laga Grup E Liga Champions, di Stamford Bridge, Kamis (15/9) dinihari WIB. Kedua tim hanya bermainimbang 1-1. Kapten Chelsea Cesar Azpilicueta tetap kalem terkait hasil tersebut.

Dalam laga itu, Raheem Sterling memecah kebuntuan di awal babak kedua. Namun The Blues gagal mempertahankan keunggulannya setelah Salzburg menciptakan gol balasan di menit ke-75 lewat Noah Okafor.

Dengan hasil ini Chelsea berarti baru mengumpulkan satu poin setelah tumbang di markas Dinamo Zagreb pada laga pertama. Alhasil Si Biru terpuruk di dasar klasemen grup, berjarak tiga poin dari AC Milan di puncak dan dua poin dari Zagreb di bawahnya.

Meski demikian, tim London Barat itu tetap masih berpeluang lolos ke babak 16 besar. Chelsea masih bisa mendulang 12 poin di empat laga sisa fase grup untuk membalikkan keadaan, dimulai dengan laga kandang melawan Milan

suasi jeda internasional.

"Kami itu Chelsea. Saya sepenuhnya percaya diri bahwa tim ini akan bekerja keras dan akan bertarung sampai akhir. Memang benar ini bukan posisi yang kami inginkan setelah dua pertandingan pertama, tapi kami masih menentukan nasib sendiri. Masih ada 12 poin yang tersedia, kalau kami bisa merebutnya kami akan lolos. Itulah tempatnya Chelsea. Jadi di situlah kami ingin berada. Kami harus bekerja keras setiap hari," kata Azpilicueta kepada beIN SPORTS.

Ia menambahkan, manajer segera melakukan evaluasi guna menghadapi laga-laga selanjutnya. "Akan ada jeda internasional. Kami tidak akan bermain di akhir pekan, dan mudah-mudahan kami bisa mengatur lagi, bersatu lagi, dan setelah jeda internasional kami akan bermain setiap tiga hari sekali dan kami butuh semua pemain. Mudah-mudahan kami akan berhasil," tandas Azpilicueta. ●vdp



CESAR AZPILICUETA
Pemain Chelsea

LARUTAN PENYEGAR cap BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com www.facebook.com/larutanpenyegar @capbadak_id

GRC board
Abitung, Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com